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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ３年１１月２４日 

午前・午後 ９時５０分    

議会名 令和 ３ 年 第 ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番     蘒原 政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．空き家対策について 

 

 

 

 

 

 

２．まちなか婚活支援につい 

 て 

 

 

 

 

 

３．すぐやる課について 

 

 

 

 

 

 

４．クリケット事業について 

① 市内の空き家は何件あるかお伺いします。 

② 空き家の草や木が生えて地域に対して大変迷惑

になっているところがあります。どのように対

応していますかお伺いします。 

③ 国に空き家に対する要望をする考えがあるかお

伺いします。 

 

①出会いの場所の提供などの婚活事業の実績をお伺

いします。 

②これからどのような事業を計画しているかお伺い

します。 

③足利市や栃木市などと一緒に事業を行う計画はあ

るかお伺いします。 

 

①すぐやる課についてどのように捉えているかお伺

いします。 

②市民の方々が、すぐにやってほしい要望がありま

す。すぐに対応することで市民の幸せにつながり

ます。すぐやる課の設置についてどのように考え

ているかお伺いします。 

 

①今までの実績についてお伺いします。 

②クリケット事業について、市民の方々はどのよう

に考えていると認識しているかお伺いします。 
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③市民の方々にとってのクリケット事業の重要性を

お伺いします。 

④今後のクリケット事業の展開と目標についてお伺

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


